
В Академии сельскохозяйственных наук Таджикистана 
обсудили вопрос подготовки 
высококвалифицированных кадров 
 

В Академии сельскохозяйственных наук Таджикистана в рамках 
«Государственной программы подготовки научных кадров высокого уровня на 
2021-2030 годы» обсудили вопрос подготовки высококвалифицированных 
специалистов. Об этом НИАТ «Ховар» сообщили в Академии. 

Президент Академии сельскохозяйственных наук Амонулло Салимзода 
подчеркнул, что главным вопросом в деле осуществления этой программы 
является регулирование процесса обучения на ступенях магистратуры и 
докторантуры. 

«Подготовка высококвалифицированных специалистов для 
сельскохозяйственной сферы является одной из главных задач научных 
учреждений», — сказал Амонулло Салимзода. 

Напомним, что Президент Республики Таджикистан уважаемый Эмомали Рахмон 
30 мая текущего года на встрече с представителями науки и образования 
выразил обеспокоенность тем, что в республике положение с подготовкой 
молодых учёных по таким дисциплинам, как сейсмология, энергетика, 
геология, архитектура, металлургия, молекулярная биология, генетика, 
селекция, биохимия, не отвечает требованиям времени. 

Лидер нации также подчеркнул, что в современном мире в условиях 
глобализации и развития новых технологий только то государство может 
успешно развиваться, граждане которого обладают высоким образованием, 
осваивают специальности и ремёсла, воспитывают молодёжь в духе любви к 
наукам и знаниям. 
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